



Medienmitteilung des Gemeinderates Altbüron vom 11. Oktober 2022

Personelle Veränderungen auf der Gemeindeverwaltung

Gemeinderat trennt sich von Gemeindeschreiber Peter Suppiger

Die Gemeinde Altbüron trennt sich vom bisherigen Gemeindeschreiber Peter Suppiger per 31. Oktober 2022. Der Gesamtgemeinderat hat ihm fristgerecht und ordentlich gekündigt. Nach Ansicht des Gemeinderats war eine funktionierende Gemeindeganzlei unter der Leitung von Peter Suppiger nicht mehr gewährleistet. Das Vertrauensverhältnis war nicht mehr gegeben. Leider konnte trotz grossen Bemühungen seitens des Gemeinderates keine einvernehmliche Lösung gefunden werden. Peter Suppiger hat gegen die Kündigung rechtliche Schritte eingeleitet. Das Verfahren ist hängig. Der Gemeinderat wünscht Peter Suppiger für die Zukunft alles Gute.

Barbara Fischer als neue Gemeindeschreiberin gewählt

Der Gemeinderat hat als Nachfolgerin von Peter Suppiger an seiner Sitzung vom 26. September 2022 Barbara Fischer als neue Gemeindeschreiberin gewählt. Sie ist bereits seit dem 01. November 2021 (damals als stellvertretende Gemeindeschreiberin) auf der Verwaltung tätig und hat seit dem krankheitsbedingten Ausfall von Peter Suppiger dessen Aufgaben ad interim lückenlos übernommen. Barbara Fischer hat ihre neue Funktion am 01. Oktober 2022 gestartet.

Der Gemeinderat freut sich sehr, mit Barbara Fischer eine motivierte und engagierte Gemeindeschreiberin gefunden zu haben. Wir wünschen ihr bei ihrer neuen Tätigkeit viel Freude und Genugtuung.

Eveline Steffen wird neue Gemeindeschreiber-Stellvertreterin

Der Gemeinderat hat Eveline Steffen aus Willisau zur neuen Gemeindeschreiber-Stellvertreterin gewählt. Sie wird die Stelle am 01. Dezember 2022 antreten. In ihrer bisherigen Tätigkeit auf einer anderen Gemeindeverwaltung konnte sie viel Erfahrung und ein breites fundiertes Wissen in verschiedenen Verwaltungsbereichen aneignen.

Wir heissen Eveline Steffen herzlich willkommen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen unserer neuen Mitarbeiterin einen guten Start.

Nachfolgend stellt sich Eveline Steffen gleich selber persönlich vor.

Vorstellung unserer neuen Mitarbeiterin



Mein Name ist **Eveline Steffen** und ich komme aus Willisau, wo ich im schönen Ostergau bereits aufgewachsen bin. Ich bin verheiratet und führe gemeinsam mit meinem Ehemann sowie meinem Onkel einen Landwirtschaftsbetrieb mit Milchkühen. Hier kümmere ich mich zum grössten Teil um die Büroarbeiten.

In meiner Freizeit bin ich gerne in der Natur unterwegs, geniesse tolle Ausflüge mit Freunden und bin in der Feuerwehr im Bereich Sanität aktiv.

Schon meine Lehrzeit durfte ich auf einer Gemeindeverwaltung (Buttisholz) absolvieren. Seither konnte ich mein Rucksack mit einigen Berufsjahren sowie Weiterbildungen füllen und bin aktuell als Fachbereichsleiterin Zentrale Dienste tätig.

Nun freue ich mich sehr, in der Gemeinde Altbüron eine neue Herausforderung anzutreten und ein Teil vom Gemeinde-Team zu werden.
Eveline Steffen